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Oggetto: Segnalazione di utilizzo improprio del Logo del Comune da parte 
della pagina Facebook denominata: “AMMINISTRAZIONE MANZATO” con 
richiesta di “immediato intervento” al fine di evitare inutili confusioni.  
 

Da qualche settima sul social network FACEBOOK risulta attiva una pagina che ha questa denominazione: 
“AMMINISTRAZIONE MANZATO” il cui link è questo: https://www.facebook.com/Manzato.Sindaco?fref=ts  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

A mie richieste del… “perché questa denominazione”, mi è stato risposto che questa era la pagina di 
Facebook, creata il 4 Maggio 2014 con la denominazione: “MANZATO SINDACO”, alla quale era stato solo 
cambiato il nome.  Tra le informazioni si legge anche questo: “L' Amministrazione "Manzato Sindaco" 
nasce dall'alleanza tra due gruppi civici, Sommacampagna Popolare e Sommacampagna nel Cuore”. 
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D.Lgs. 4-2008 - Art. 3 ter - Principio dell'azione ambientale. 
 

La tutela dell'ambiente e degli ecosistemi naturali e del patrimonio 
culturale deve essere garantita da tutti gli enti pubblici e privati e 
dalle persone fisiche e giuridiche pubbliche o private, mediante una 
adeguata azione che sia informata ai principi della precauzione, 
dell'azione preventiva, della correzione, in via prioritaria alla fonte, 
dei danni causati all'ambiente, nonche' al principio «chi inquina 
paga» che, ai sensi dell'articolo 174, comma 2, del Trattato delle unioni 
europee, regolano la politica della comunità in materia ambientale. 
 

 

  Alla Prof.ssa Graziella Manzato  
 

Sindaco di Sommacampagna 
 

Via Carlo Alberto, 1  
 

37066 – SOMMACAMPAGNA 
 

sommacampagna.vr@cert.ip-veneto.net 
 

                      

e Procura della Repubblica: 08/805 ANCNR 

 

 

     Al Cons. Com. Eleonora Principe  
 

Responsabile della pagina Facebook: 
 

 “Ufficio Cultura Sommacampagna” 
 

 
 

     Al Cons. Com. Marco Montresor  
 

Responsabile della pagina Facebook: 
 

 “Sport Sommacampagna” 
 

 

https://www.facebook.com/Manzato.Sindaco?fref=ts


Che su Facebook ci sia una pagina che abbia questa denominazione: “AMMINISTRAZIONE MANZATO” con 
sottotitolo: “Organizzazione Politica” e con le informazioni come sotto evidenziate, il sottoscritto ritie-
ne che sia un grave errore che il Sindaco Graziella Manzato (visto che si utilizza anche il Suo cognome) 
deve immediatamente risolvere, al fine di evitare “confusioni” tra l’ISTITUZIONE COMUNALE e questa 
pagina Facebook, che sembra utilizzata per divulgare informazioni ISTITUZIONALI… quando non lo sono.  
 

 
 

Se la Prof.ssa: Graziella MANZATO (a titolo 
personale?) concede “a terzi” di utilizzare 
il Suo COGNOME, è evidente che, è solo un 
Suo problema, ma quando (come in questo 

caso) viene utilizzato il Cognome del Sindaco 
del Comune, per una pagina Facebook che è  
nominata: “AMMINISTRAZIONE MANZATO” e 
poi soprattutto viene inserita come foto un 
immagine che riporta il LOGO del COMUNE, 
è evidente che si vuol far credere che le 
informazioni qui pubblicate siano… NOTIZIE 
ISTITUZIONALI, quando invece non lo sono. 
 

Che favorisce questa “confusione” tra ruolo 
ISTITUZIONALE e NON, sono poi anche i “MI 
PIACE” perché se qui “cliccano”: l’Assessore 
alla Cultura: Isabel Granados, l’Assessore 
all’Ambiente: Fabrizio Bertolaso e il Consi-
gliere Comunale: Marco Montresor, sembra 
proprio che siamo in presenza di un sito 
ISTITUZIONALE… che non è vero e quindi la 
“confusione” tra informazioni Pubbliche o 
le informazioni Politiche… vanno evitate. 
 

Che sulla pagina Facebook denominata: “UFFICIO CULTURA SOMMACAMPAGNA” vi sia il Logo del Comu-
ne, questo serve a identificare che questo sito fornisce informazioni ISTITUZIONALI del MIO Comune.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



L’ideale sarebbe una pagina Facebook ISTITUZIONALE fosse rappresentata come quella del Comune di 
Malcesine che, oltre ad una Immagine della Città di Malcesine, riporta anche il Logo di quel Comune e 
soprattutto qui hanno anche scritto: “Organizzazione Governativa” rendendo cosi ISTITUZIONALI le 
NOTIZIE, alle quali possono accedere TUTTI i Cittadini del Comune che sono iscritti a Facebook. 
 

 

E’ evidente che se c’è il LOGO del Comune, quella pagina Facebook assume una valenza ISTITUZIONALE, 
Logo Comunale che viene riportato anche su altri siti di altri Comuni che hanno una pagina su Facebook. 
 

 
 

 
 

 



Che poi vi siano dei SINDACI che, su Facebook: “CI METTONO LA FACCIA” credo che anche questo vada 
evidenziato, perché se un Cittadino volesse scrivere al “SUO SINDACO”, ha cosi modo di farlo in modo 
diretto e soprattutto, senza filtri da parte delle strutture Comunali e/o di Consiglieri, incaricati o… non. 

 

 
 

 
 

 



Che un Assessore decida poi (a titolo personale) di partecipare a manifestazioni politiche e/o organizzate 
da Associazioni e/o da Partiti Politici, se rappresenta TUTTI i CITTADINI, quell’Assessore (o quel Sindaco) 
dovrebbe evitare che la sua funzione di “SINDACO (e/o Assessore) di TUTTI” sia deligittimata dalla Sua 
“appartenenza Politica” quando, se gli scopi sarebbero benefici, cosi… invece ottiene l’effetto contrario, 
perché dalla manifestazione “benefica-politica”… si “allontanano” i Cittadini che non l’hanno votato.   
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E se sull’Arena di ieri leggo che una manifestazione è organizzata da 
“Sommacampagna nel Cuore” è evidente che è una Manifestazione 
Politica e non Istituzionale, soprattutto se poi sulla pagina Facebook 
di “Marco Montresor” (Consigliere delegato allo Sport) leggo questo 
invito: “Condividendo lo spirito dell'iniziativa dell'ormai famoso Ice 
Bucket Challenge vi invitiamo agli impianti sportivi domenica 31 
Agosto per una doccia ghiacciata. Il ricavato dell'evento andrà 
devoluto all' Associazione Famiglia con Portatori di Handicap”. 
 

Il Signor: Marco Montresor sulla Sua pagina di Facebook ovviamente 
può scrivere tutto quello che vuole, ma dato che è anche Consigliere 
Delegato allo Sport al quale, la Giunta Comunale ha assegnato anche 
il ruolo di gestire la pagina ISTITUZIONALE di Facebook denomina-
ta: “Sport Sommacampagna”, mi aspetto “AZIONI ISTITUZIONALI”. 
 

Visto quanto ieri su Facebook” veniva  
pubblicato per questa manifestazione 
POLITICA, se pur di beneficienza ma 
organizzata da Sommacampagna nel 
Cuore decisi di scrivere delle conside-
razioni sul mio Blog a titolo: “Che una 
“Associazione POLITICA”, qual’è Som-
macampagna nel Cuore decida di pro-
muovere delle manifestazioni per 
raccogliere fondi per delle Associa-
zioni SERIE che si occupano di pro-
blemi VERI, il fatto in se è encomia-
bile e se pur non condivisibile sui me-
todi (gettarsi dell’acqua gelata in te-
sta) questa azione va apprezzata, ma 
dato che questa Associazione Politica 
è parte sostanziale della Giunta Co-
munale di “SINISTRA-DESTRA” di Som-
macampagna… da questa Associazione 
POLITICA io mi aspetto interventi e 
azioni anche su altri problemi della 
nostra Comunità... ricordando che le 
vacanze sono finite e da tre mesi sta-
te governando la nostra Comunità. 

 

 

 



Ieri, qualche ora dopo aver pubblicato 
il messaggio sul www.vivicaselle.eu  e 
sulla mia pagina di Facebook, ho ot-
tenuto dei “commenti” ai quali ovvia-
mente ho immediatamente risposto. 
 

Mio commento: 
Visto che oggi... mi farò dei nuovi "nemi-
ci" scriviamo anche questo: "Con quale 
Delibera di Giunta è stato concesso l'uso 
del Logo del Comune alla pagina Facebo-
ok: "AMMINISTRAZIONE MANZATO"?. Uti-
lizzare il Logo del Comune... su una pagi-
na NON ISTITUZIONALE del Comune... è 
solo una caxxata, e/o è anche un reato? 
 

Commento di Rudi Reggiani: 
Non è il logo del comune in quanto non 
c'è scritto Comune di Sommacampagna. 
#SandriniStaiSereno, è domenica, meglio 
pensare alle trippe. 
 

Mio commento: 
Rudi Reggiani, a parte che (quasi sempre) 
sono sereno non credo che la tua segna-
lazione sia sufficiente come risposta (an-
che perchè non conosco il tuo ruolo nel-
l'Amministrazione Comunale) e pertanto 
domani spedisco una richiesta ufficiale e 
formale indirizzata al MIO Sindaco (che 
ha detto di essere il Sindaco di TUTTI), 
segnalazione avente ad oggetto: "Segna-
lazione di utilizzo improprio del Logo del 
Comune da parte della pagina Facebook 
denominata: “AMMINISTRAZIONE MANZA-
TO” con richiesta di “immediato inter-
vento” al fine di evitare inutili confu-
sioni" 
 

Commento di Rudi Reggiani: 
Sul fatto di essere sereno o di risolvere 
serenamente le cose, avrei dei dubbi. Il 
logo del comune è composto da gagliar-
detto e scritta, come quello che viene 
riportato in caso di patrocinio. Non serve 
alcun ruolo ufficiale per avere buonsenso 
e nemmeno per aver sempre voglia di 
criticare. 
 

Mio commento: 
Rudi reggiani, scusami, ma chi sei? Non 
hai ancora risposto qual'è il tuo ruolo nel 
Comune e/o in AMMINISTRAZIONE MAN-
ZATO, che ti assegnano queste "responsa-
bilità di risposte" che ovviamente sono 
quelle di una persona che non vuole com-
prendere le differenze tra le ISTITUZIONI 
COMUNALI e le Associazioni - più o meno 
politiche... che come è noto e per legge 
(credo) NON POSSONO USARE IL LOGO del 
COMUNE (almeno durante le elezioni... 
se ricordo bene) 
 

Nel mio commento ho evidenziato che 
oggi… avrei scritto al MIO SINDACO. 
 

Come ormai è noto, Lei io non l’ho votata, ma dato che Lei è stata eletta a SINDACO del MIO Comune, 
(anche se solo con circa il 40% dei voti validi e quindi forse da un 30 % della popolazione) speravo che Lei 
(per la Sua Esperienza) evitasse che succedesse quello che da tre mesi sta accadendo, dove Associazioni 
POLITICHE… si stanno sostituendo (a fornire informazioni) agli organismi ISTITUZIONALI del Comune.. 

 

 

http://www.vivicaselle.eu/


Se in queste ultime due settimane più volte ho chiesto che venisse tolto il Logo del Comune dalla pagina 
Facebook di “AMMINISTRAZIONE MANZATO”, solo ieri pomeriggio quel logo è stato tolto ed stato poi 
sostituito da una immagine di una PIZZA e/o di TORTA con scritto “I LOVE SOMMA”. (Una stupidaggine) 
 

 
 

Che dopo le mie rimostranze pubbliche (sia su Facebook che 
sul mio Blog: www.vivicaselle.eu) dalla pagina Facebook, de-
nominata: “AMMINISTRAZIONE MANZATO” sia stato elimina-
to il “LOGO del COMUNE” di Sommacampagna, questo non 
può che farmi piacere, perché creava confusione ai cittadini 
sul fatto se questa pagina era… o no, un sito ISTITUZIONALE. 
 

Ovviamente, non concordo e non condivido che poi il nome 
della pagina Facebook sia rimasto scritto “AMMINISTRAZIONE 
MANZATO”, perché anche queste due parole – se pur senza il 
Logo Comunale – sembra che abbiano attinenza con il sito del 
COMUNE, visto che si legge: “AMMINISTRAZIONE MANZATO”. 
 

Spero pertanto che grazie a questa segnalazione Lei si attivi 
affinchè le informazioni ISTITUZIONALI e non… della “GIUNTA 
MANZATO” e/o “AMMINISTRAZIONE MANZATO” di cui Lei ne è 
il SINDACO siano diffuse e controllate da soggetti responsabili 
incaricati dalla Giunta Comunale, come è stato fatto per le 
pagine di FB: “Ufficio Cultura e Sport” di Sommacampagna.  
 

 

 

http://www.vivicaselle.eu/


 
 

Qualora Lei come Sindaco - non ne fosse stata informata - Le segnalo che sempre su “AMMINISTRAZIONE 
MANZATO” stanno divulgando AVVISI con i quali si cercano: “VOLONTARI PER LA MANUTENZIONE DEI 
PARCHI GIOCHI” e dato che anche questa è un’altra iniziativa di “Sommacampagna nel Cuore”, pur se 
questa azione potrebbe essere condivisibile, mi chiedo chi abbia autorizzato queste persone (l’Ufficio 

Lavori Pubblici e/o l’Ufficio Ambiente) ad intervenire sulle opere pubbliche, se pur degradate del Comune. 
 

 
 

Quale Ufficio Comunale 
avrebbe autorizzato a di-
pingere cosi le panchine 
di un Parco Pubblico? 
 

Poi che dei Volontari in-
tervengano sulle aree di 
proprietà (vedi a lato) del-
la Banca di Verona di Via 
Scuole a Caselle e venga 
tolta l’erba non può che 
farmi piacere, ma forse 
era meglio che fosse la 
Banca stessa a mantene-
re pulita la… sua aiuola.  

 



Se poi oltre che su “AMMINISTRAZIONE 
MANZATO” leggo anche sulla pagina pur 
personale di “Marco Montresor” questo: 
“Volontari per la manutenzione dei 
parchi gioco e delle aree verdi del no-
stro comune. Un'azione necessaria per 
far fronte alla mancanza di risorse, si 
rivela un ottimo strumento per aumen-
tare la consapevolezza che il patrimo-
nio pubblico è bene comune. A breve 
saranno comunicati i prossimi interven-
ti (tempo permettendo!). SIETE INVITATI 
TUTTI A PARTECIPARE! (4 foto)” eviden-
zio che il Consigliere Delegato dalla 
Giunta Comunale a gestire la pagina 
Facebook Istituzionale del Comune che 
forse sarà denominata “SPORT Somma-
campagna”, mi chiedo come mai figure 
elette del Comune con comprendano la 
differenza che c’è per una iniziativa (se 
pur lodevole) tra iniziativa ISTITUZIO-
NALE e iniziativa POLITICA qual è quella 
di “Sommacampagna nel Cuore”? 
 

Ovviamente che dei Volontari eseguano dei Lavori gratuiti (visto che sono Volontari) per la nostra 
Comunità questo non può che farmi piacere, ma che questi siano eseguiti perché promossi da una Asso-
ciazione POLITICA qual’è Sommacampagna nel Cuore e/o promossa sulla pagina Facebook denominata: 
AMMINISTRAZIONE MANZATO, su questo, mi consenta di dissentire e mi consenta pure di segnalare cosa 
invece sta facendo il Comune di Sona, dove credo ci sia una Giunta di CENTRO-SINISTRA, a differenza di 
Sommacampagna dove c’è una Giunta di SINISTRA-DESTRA, visto che in Consiglio Comunale hanno appro-
vato un’azione ISTITUZIONALE che ha per oggetto: “Albo comunale dei singoli volontari civici – Attiva-
zione “Osservatorio del Sindaco e dell’Amministrazione comunale sulla Comunicazione” - Avviso"”. 
 

 

 

http://www.comune.sona.vr.it/po/mostra_news.php?id=115&area=H&x=
http://www.comune.sona.vr.it/po/mostra_news.php?id=115&area=H&x=


Quanto deciso dall’Amministrazione Co-
munale di Sona e illustrato nella pagine 
precedente, a parere del sottoscritto, 
può e dovrebbe essere quell’AZIONE 
ISTITUZIONALE a cui dovrebbe ispirarsi 
e pertanto, anche copiare l’Ammini-
strazione Comunale di Sommacampa-
gna, qualora intendesse agire a finche 
TUTTI i Cittadini possano partecipare 
alla gestione della “cosa pubblica”. 
 

Visto che sulla pagina personale di FB 
del Sindaco di SONA: Gianluigi Mazzi 
sono state pubblicate “14 nuove foto” 
dell’Inaugurazione della FIERA di Som-
macampagna, dove vengono citate le 
presenze di diversi rappresentanti poli-
tici, posso chiedermi come mai almeno 
altrettante foto siano state pubblicate 
sulle pagine ISTITUZIONALI di Facebook 
del Comune di Sommacampagna? 
 

E che tra le foto di Gianluigi Mazzi come pubblicate su Facebook ci siano anche foto che riprendono il 
pubblico, dove sono presenti oltre che rappresentanti della Maggioranza Consigliare (in prima file sulla 
DESTRA) anche tre Consiglieri di Minoranza: Augusto Pietropoli, Fabiano Gozzo e Luisa Galeotto, (in 
prima e seconda fila sulla SINISTRA) questa foto sembra quasi una “FOTO ISTITUZIONALE” del Comune. 
 

 
 

Che un cittadino “nativo” di Sommacampagna abbia da trovare le foto dell’Inaugurazione della FIERA 
del SUO Comune, solo perché tra gli “amici di Facebook” annovera il Sindaco di SONA, forse evidenzia 
che le informazioni ISTITUZIONALI del MIO Comune dovrebbero essere riviste e meglio gestite, vista la 
“velocità” con le quali le informazioni e le notizie… viaggiano sul web ed in particolare su Facebook. 

 



La situazione di Facebook, di ieri sera, 
alle ore 17,46 relativamente alla pagina 
dell’Ufficio Cultura… era come questa a 
lato rappresentata e fino a quell’ora su 
questa pagina ISTITUZIONALE del Comu-
ne non era stata ancora pubblicata nes- 
suna foto che fosse relativa alla Inau-
gurazione della Fiera che era avvenuta 
nella mattinata e questo ovviamente - 
va evidenziato – visto che questa… pa-
gina viene letta da 1936 “Amici” che 
sono gli utenti di Facebook che ricevo-
no quelle informazioni ISTITUZIONALI. 
 

Nello stesso momento, sempre di ieri 
sera, sulla pagina di AMMINISTRAZIONE 
MANZATO, la situazione era come que-
sta qui a lato come rappresentata, del-
la quale si evidenzia che l’immagine 
del Logo del Comune è stata sostituita 
con l’immagine di una TORTA e/o di 
una PIZZA, una pagina che comunque 
viene letta… solo da 213 utenti perchè 
hanno cliccato… “mi piace” su questo 
sito “NON Istituzionale” della “AMMI-
NISTRAZIONE MANZATO” che a parere 
del sottoscritto non dovrebbe riportare 
il Cognome: “MANZATO”, per non con-
fondere i Cittadini del MIO Comune.   
 

Nonostante il sottoscritto, alle ultime Elezioni Comunali, non l’abbia votata, Lei – a mio parere – assieme 
a tutti gli Assessori e ai Consiglieri di Maggioranza, dovrebbe agire come il SINDACO del MIO COMUNE e 
pertanto dovrebbe evitare che sia il LOGO del MIO Comune che il SUO Cognome siano utilizzati in modo 
improprio, altrimenti la maggior parte dei MIEI Concittadini potrebbero essere tratti in errore… non 
distinguendo la veridicità della informazioni tra quelle del MIO Comune e cioè ISTITUZIONALI da quelli 
di Associazioni POLITICHE più o meno mascherate da Liste Civiche che nel loro agire – di loro legittimo 
diritto – dovrebbero comunque essere trasparenti proprio per evitare qualsiasi tipo di “confusione” ai 
Cittadini, tra quello che è la: AMMINISTRAZIONE di SOMMACAMPAGNA da quello che è la: legittima 
“propaganda” POLITICA di Associazioni e/o Movimenti POLITICI di Sommacampagna, nelle diversifi-
cate forme, alleanze e colori politici… da questi… esercitate      
 

Visto quanto sin qui evidenziato e rimarcato, con la presente “Comunicazione” si inoltra una formale: 
“Segnalazione di utilizzo “improprio” del Logo del Comune da parte della pagina Facebook denomi-
nata: “AMMINISTRAZIONE MANZATO” con richiesta di “immediato intervento” al fine di evitare inutili 
confusioni” che potrebbero incidere sul corretto rapporto che dovrebbe esserci tra chi è Amministrato e 
chi Amministra, ma soprattutto, se oggi Le scrivo, è perché tra LEI e NOI vi sia una TRASPARENTE e 
ISTITUZIONALE informazione che dovrebbe esserci tra la SUA Cittadinanza e la SUA Amministrazione, 
una TRASPARENZA VERA che, tra l’altro, anche se l’avete scritta nel Documento Programmatico del 
Sindaco,  a quanto pare - in questi primi TRE Mesi di Amministrazione – la trasparenza non c’è stata. 
 

Concludo con una serie di suggerimenti rivolto ai due Consiglieri incaricati della gestione di: “Ufficio 
Cultura Sommacampagna” e “Sport Sommacampagna”, 1° Evitare che i cittadini possano creare dei post 
su queste due pagine, permettendo loro di poter scrivere dei commenti; 2° Permette invece a tutte le 
Associazioni Culturali e Sportive di inserire dei post nelle due pagine istituzionali del Comune, in modo 
che le informazioni siano immediate, 3° Creare un nuovo profilo Facebook, come il Comune di Peschiera 
affinchè gli Uffici Comunali, possa pubblicare tutte le “altre informazioni”… diverse da Sport e Cultura.  
 

In attesa di un cortese riscontro, si porgono distinti saluti. 
                      Un cittadino “nativo” di Caselle: 
 

                       Beniamino Sandrini  
 

                      ___________________________ 
 

                                                                                                                                                                      beniamino.sandrini@postacertificata.gov.it     

 

 


